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意見如下：

要達到源頭減廢，我認為家居垃圾分類尤為重要。可參考日本及台灣的家居垃圾分
類，於不同日期回收不同種類的垃圾，加強資源回收的效率，及減少運送往堆填區的
固體廢物。

建議於西九海濱長廊發展環保教育中心，教育市民「源頭減費、垃圾分類、資源回
收」，香港社會發展的方向是應該配合持續發展，而並非建設「故宫博物院」這些無
關重要的項目。

建議漁護處建立特別糾察隊，監察郊遊人士亂拋垃圾的情況，並作出檢控。
現時亂拋垃圾是以罰款形式，應增加罰則，罰亂拋垃圾者於垃圾站作義工服務，親身
體會處理垃圾之困難。

建議食環處取消外判清潔工作，因食環外判後對垃圾站難以監管，導致清潔工長期受
不公平對待，也令有志投身於環保事業的市民卻步。要改善垃圾站的效率，必須先改
善外判制度。
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